



**Justin Nightingale, CFA**

Premier directeur général et chef d'Alpha Mondial  
Investissements PSP

Justin Nightingale est premier directeur général et chef d'Alpha Mondial à l'Office d'investissement des régimes de pensions du secteur public (Investissements PSP). Le rôle d'Alpha Mondial est de générer de l'alpha au sein des actions publiques et des investissements alternatifs. À cette fin, il dirige les équipes chargées de la gestion active et marchés boursiers, des produits alternatifs alpha, de la sélection et du suivi de la gestion externe, de la recherche fondamentale et des solutions d'investissement empiriques.

En plus de ces responsabilités, Justin dirige l'équipe Innovation numérique, qui se concentre sur l'amélioration des résultats d'investissement en intégrant des techniques analytiques innovantes et des ensembles de données inédits dans le processus d'investissement pour toutes les classes d'actifs. Il est également membre du Comité de placement et des risques et du Comité de gestion du portefeuille global.

L'expérience de Justin s'étend sur près de trois décennies et englobe des activités dans l'espace des marchés de capitaux, y compris les actions actives et passives dans les marchés développés et émergents, ainsi que le crédit public et privé de qualité d'investissement et à haut rendement.

Avant de se joindre à PSP, Justin était membre du comité de gestion des marchés liquides et des actions publiques à la CDPQ.

Justin est titulaire du titre de CFA et détient un baccalauréat avec une majeure en finance et une mineure en science politique de l'Université Concordia.



**Justin Nightingale, CFA**

Senior Managing Director and Head of Global Alpha  
PSP Investments

Justin Nightingale is Senior Managing Director and Head of Global Alpha at the Public Sector Pension Investment Board (PSP Investments). Global Alpha's role is to generate alpha within both public equities and alternative investments. To this end he leads the teams responsible for Active Equities, Alpha Alternatives, External Management Selection and Monitoring, Fundamental Research and Empirical Investment Solutions.

In addition to these responsibilities, Justin leads the Digital Innovation team, which focuses on enhancing investment outcomes by integrating innovative analytical techniques and novel data sets into the investment process across all asset classes. He is also a member of the Risk and Investment Committee and the Total Fund Management Committee.

Justin's experience spans nearly three decades and encompasses activities across the capital markets space including active and passive equities in both developed and emerging markets as well as investment grade and high yield public and private credit.

Prior to joining PSP, Justin was a member of the management committee for Liquid Markets and Public Equities at CDPQ.

Justin is a CFA charterholder and holds a bachelor's degree with a major in Finance and a minor in Political Science from Concordia University.